



NACHWEIS UND SCHUTZ VON WILDKATZEN IN SÜDBADEN



TEILNEHMENDE:

Maja Leber (14)
Marlon Grabowski (14)

ANSCHRIFT:

79312 Emmendingen
79331 Teningen

SCHULE / INSTITUTION / BETRIEB:

Goethe-Gymnasium, Emmendingen
Goethe-Gymnasium, Emmendingen

SPARTE:

Schüler experimentieren

ERARBEITUNGSORT:

aluMINTzium

BETREUUNG:

Carsten Münchenbach

Die Wildkatze galt bis 2006 in ganz Baden-Württemberg als ausgestorben. Inzwischen siedelt sie sich von Frankreich her im Rheingebiet wieder an. Doch durch die vom Menschen verursachte Zerstückelung der Landschaften hat sie es noch nicht geschafft, zurück in den Schwarzwald zu gelangen. Dieses Verbreitungsgebiet ist aber wichtig, um den noch kleinen Bestand zu sichern. Im Rahmen eines Forschungsprojekts haben wir den Wildkatzenbestand in einigen Wäldern untersucht und konnten auch erstmalige Nachweise erzielen. Dadurch sind wir auf die Problematik der Wiederansiedlung der Wildkatzen aufmerksam geworden und haben in der Folge eine Petition für mehr Querungshilfen an dafür bestimmten Stellen für Wildkatzen in Südbaden gestartet.